

# EL CICLO MATE LITERARIO DIO INICIO EN LA CASA DE ENTRE RÍOS DE CAPITAL FEDERAL

---

Poetas y músicos de nuestra provincia visitarán la Casa de Entre Ríos, en el marco del ciclo Mate Literario, el cual se extenderá hasta diciembre. En su apertura, el secretario de Cultura de la provincia, Roberto Romani, acompañado por el músico Alfonso Bekes y otros funcionarios, hizo un repaso de los principales protagonistas de la literatura entrerriana. De esta manera, la Representación Oficial del Gobierno de Entre Ríos en Buenos Aires, dependiente de la Secretaría General y de Relaciones Institucionales de la Gobernación, se propone llevar la poesía de la provincia a la capital de todos los argentinos.

Lunes 17 de Septiembre de 2012

Acompañaron la velada la secretaria General del Ministerio de Gobierno y Justicia de Entre Ríos, Lucila Haidar, y la directora de Casa de Entre Ríos, Carolina Gaillard.

Este ciclo prevé encuentros mensuales hasta diciembre, los que tendrán lugar en la sede de la Casa de Entre Ríos en Capital Federal, sito en calle Suipacha N° 844.

En medio de un ambiente de camaradería donde se compartieron mate y tortas fritas, el público presenció la charla del secretario de Cultura, quien realizó un detallado repaso por los principales exponentes de la poesía entrerriana en un diálogo permanente con los presentes.

## Riqueza cultural

“Se trata de un momento agradable y cálido en el que emerge la poesía nuestra, de nuestros artistas, la sensibilidad de una provincia con maravillosos paisajes e historias llevadas al mundo de las letras”, comentó la secretaria General y de Relaciones Institucionales de la Gobernación, Sigrid Kunath, quien se disculpó por no poder estar presente en la primera edición de Mate Literario. Agregó que “de eso se trata este encuentro que desea rescatar y contribuir a la circulación de nuestra riqueza cultural en Capital Federal a la vez que ser un homenaje a nuestra poesía”.

## Referencia entrerriana

Al dar la bienvenida en la apertura del ciclo, la directora de Casa de Entre Ríos, Carolina Gaillard expresó: "Desde el comienzo de esta gestión nos planteamos transformar ésta, nuestra Casa, en un lugar de referencia para todos los entrerrianos y para el público en general”.

“Pensar en una Casa puertas abiertas, una Casa que no duerme, nos motivó para trabajar sobre diferentes ciclos en materia cultural. Por eso hoy estamos muy orgullosos de iniciar -junto a nuestro secretario de Cultura, Roberto Romani, y la secretaria General del ministerio de Gobierno, Lucila Haidar- este ciclo que será un nuevo espacio para conocer sobre la literatura entrerriana. Un lugar donde una vez por mes, todos los amantes de las letras se puedan acercar a nuestra Casa de Entre Ríos a compartir unos mates y escuchar sobre literatura entrerriana”, manifestó la funcionaria.

## Apertura a todos

En tanto Romani celebró la iniciativa ya que “era necesario crear en Buenos Aires un lugar abierto para todos, que permita conocer a viva voz a los escritores entrerrianos que se inscribieron en la literatura argentina y que tanto aporte han realizado a nuestra cultura”. El funcionario y hombre de letras comenzó historizando el aporte de Entre Ríos a la literatura nacional, y destacó las principales figuras de la poesía provincial. Luego comenzó a preguntarle al público de qué departamento de la provincia provenía, y de cada

uno recitó un poema contando también la historia del escritor.

Para finalizar Romani recitó algunos poemas de su última publicación “Suaves Cuchillas, Romancero Entrerriano”, dando lugar a la música de Alfonso Bekes.

### **Próximo encuentro**

El próximo encuentro contará con la visita del poeta y ensayista Miguel Ángel Federik, y se desarrollará el 11 de octubre a las 19. Entonces, destacados poetas, cuentistas y literatos entrerrianos estarán acompañados por piezas musicales en vivo, mate de por medio.

(Secretaría General y de Relaciones Institucionales de la Gobernación)